



ROUERGUE

MARCHONS VERS L'ÉCOLE

Résumé de l'exposition :

Cette exposition a pour objectif de sensibiliser aux démarches d'écomobilité scolaire et d'ouvrir le champ des possibles en matière d'éducation à l'environnement et de dynamiques participatives autour de cette thématique.

Qu'est-ce qu'un carapatte ou un caracycle? C'est un système de ramassage scolaire organisé et effectué par les parents d'élèves qui accompagnent bénévolement un groupe d'enfants à l'école à pied ou à vélo. Il fonctionne comme un bus avec des arrêts, des horaires et des itinéraires conçus pour être rapides et directs tout en privilégiant la sécurité du parcours. C'est un projet mobilisateur qui repose sur l'implication des parents, de l'école et de la collectivité, dans un esprit d'échange de service et de solidarité.

- 6 panneaux

Thématique : Développement durable

Mot-clef : Mobilité, carapatte, écomobilité, ramassage scolaire

Public cible : Tout public

Auteur(s) / Editeur(s) : Réseau de l'écomobilité en Midi-Pyrénées

Année de création de l'exposition : 2010

Format de l'exposition : 65/90cm, format portrait

Localisation : Millau



CONDITIONS DE PRÊT

à venir retirer sur place - Contrat de location avec caution

Propriétaire- contact : CPIE du Rouergue - 05 65 61 06 57 - cpie-rouergue@orange.fr